

DWP Luwu Timur ikuti Webinar Perubahan Perilaku dan Tindak Kekerasan Pada Anak Selama Pandemi

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 29, 2021 - 18:10



LUWU TIMUR - Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Luwu Timur, Hj. Masrah Bahri Suli didampingi Wakil Ketua DWP Lutim, Haslinda Dohri mengikuti Webinar Perubahan Perilaku dan Tindak Kekerasan Pada Anak Selama Pandemi Covid – 19 secara virtual di Aula Media Center Dinas Kominfo Lutim, Kamis (29/07/2021).

Kegiatan tersebut dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional Tahun 2021 yang diselenggarakan oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) bekerjasama dengan Dharma Wanita Persatuan.

Webinar tersebut juga turut diikuti oleh Sekretaris DWP Lutim, Masrura Salman, Bendahara DWP Lutim, Muspira beserta jajaran pengurus diantaranya, Halijah Syahmuddin (Anggota Bidang Sosial Budaya), Hj. Ridewana Satri (Anggota Bidang Pendidikan), dan Andi Indra A. Wija (Anggota Bidang Ekonomi).

Acara yang ditujukan untuk anak, orang tua atau keluarga tersebut, dihadiri pula secara virtual oleh Ketua Umum DWP Pusat, Erni Tjahjo Kumolo beserta Penasehat Dharma Wanita Persatuan (DWP) dan perwakilan dari Forum Anak Nasional, Belva Aulia.

Ketua Umum Dharma Wanita Persatuan, Erni Tjahjo Kumolo mengatakan, pentingnya peran keluarga dalam perubahan pola perilaku anak dalam upaya mencegah tindak kekerasan dimasa pandemi covid-19.

“Upaya strategis dalam menguatkan fungsi dan peran keluarga khususnya dalam proses pendampingan anak dengan baik dirumah, peningkatan kapasitas keluarga saat ini menjadi suatu keniscayaan untuk diperhatikan, utamanya fungsi keluarga dalam memberikan pendampingan terhadap anak selama pandemi,” tuturnya.

Ia menambahkan, pola pengasuhan anak pada masa pandemi harus mengalami transformasi berupa pola perilaku yang lebih sehat pada anak harus dimulai dari rumah maupun lingkungan sekolah dan merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan.

“Saya berharap, seluruh orangtua agar dapat menjadi agen perubahan. Kita harus saling mendukung dan membantu yang membutuhkan. Jika saling bersinergi, kita bisa melewati masa sulit ini dengan baik,” tandas ketua Umum DWP tersebut. (SH)